

BERITA TERBARU

Rutan Balikpapan Ikuti Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial Serentak Bersama Menteri Imigrasi & Pemasarakatan

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 24, 2024 - 16:15



BALIKPAPAN - Rutan Balikpapan berpartisipasi dalam kegiatan Panen Raya dan Penyerahan Bantuan Sosial serentak UPT Pemasarakatan, yang dipimpin oleh Menteri Imigrasi & Pemasarakatan, Agus Andrianto. Kegiatan ini diikuti secara daring oleh seluruh jajaran Pemasarakatan di Indonesia, termasuk Rutan Balikpapan, yang mengikuti acara tersebut di ruang serbaguna Rutan

Balikpapan. Selasa (24/12/2024).

Hadir dalam acara ini Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, bersama jajaran pejabat struktural, warga binaan, serta keluarga warga binaan. Acara dibuka dengan penayangan video inspiratif tentang pembinaan kemandirian melalui program hidroponik dan peternakan di Lapas Warung Kiara.

Plt. Direktur Jenderal Pemasyarakatan, Y. Ambeg Paramarta, dalam sambutannya, menyampaikan harapannya agar kegiatan ketahanan pangan ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat. "Panen raya dan penyerahan Bansos serentak ini adalah bukti nyata komitmen UPT Pemasyarakatan dalam mendukung program ketahanan pangan yang menjadi salah satu prioritas nasional. Semoga apa yang kita kerjakan hari ini dapat memberikan manfaat untuk kita semua," ujarnya.

Dalam sambutannya, Menteri Imigrasi & Pemasyarakatan, Agus Andrianto, menekankan pentingnya peran program ketahanan pangan dalam mendukung kebijakan Presiden RI. "Kegiatan ini merupakan langkah nyata untuk mendukung program asta cita Presiden, khususnya ketahanan pangan. Saya ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung program ini. Semoga kerja keras ini mendapat balasan kebaikan dari Tuhan Yang Maha Esa," ucap Agus Andrianto.

Acara juga menjadi momen peluncuran Inkopasindo, yang secara resmi dilakukan langsung oleh Menteri Imigrasi & Pemasyarakatan sebagai bentuk penguatan kelembagaan dalam mendukung program kemandirian Pemasyarakatan.

Sebagai bagian dari kegiatan ini, Rutan Balikpapan turut menyerahkan bantuan sosial kepada keluarga warga binaan yang hadir. Penyerahan ini menjadi wujud nyata kepedulian dan tanggung jawab sosial Rutan Balikpapan terhadap keluarga warga binaan, sekaligus meringankan beban mereka menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru. Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan bahwa bantuan ini diharapkan dapat memberikan manfaat langsung kepada keluarga warga binaan dan menjadi motivasi bagi mereka untuk tetap mendukung proses pembinaan.